

Bad Säckingen, den 23. März 2017

Liebe Förderfreunde

Heute erhalten Sie unseren

Newsletter März 2017

Diesen und alle anderen Newsletter können Sie auch auf unseren Internetseiten nachlesen: <http://www.gloria-theater-freunde.de/ffgt/news/>

Protokolle und weitere Informationen finden sie [hier](#). Für diesen Mitgliederbereich ist ein Login erforderlich. Wer Userid und/oder Passwort nicht mehr kennt, bitte einfach per [eMail](#) melden.

> Zweite Kurzfilm-Matinée <

Über die 2te Kurzfilm-Matinée der Förderfreunde berichtet unser Vorstandsmitglied Roland Supper:

Unter dem Motto „Kulinarisches Kino mit Freunden“ fand am Sonntag, den 12. März 2017 die zweite Kurzfilm Matinée als Veranstaltung der Förderfreunde Gloria Theater e.V. im Gloria-Theater statt.

Mit dem von Jochen Frank Schmidt erstellten Flyer und der Ankündigung im Spielplan des Theaters konnten im Vorverkauf fast alle Plätze auf dem Balkon verkauft werden. Wenige Karten gingen noch am Spieltag über die Theke.

So kamen wieder fast 150 Zuschauer in den Genuss von 8 Kurzfilmen, die in zwei Blöcken gezeigt wurden. Vor der Filmvorführung fand ein Sekttempfang statt und in der Pause sowie nach der Vorführung konnten sich die Besucher am reichhaltigen Buffet erfreuen.

Die sehr gelungene Auswahl der Kurzfilme haben wir Jochen Frank Schmidt zu verdanken, der wieder den Geschmack des Publikums getroffen hatte. Das zeigte auch der Applaus nach den Filmen.

Mit der tatkräftigen Unterstützung des Gloria-Teams konnte der Ansturm auf das Buffet in der Pause gut bewältigt werden. Auch bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung waren die Förderfreunde sehr auf dessen Hilfe angewiesen.

Für den kulinarischen Teil konnte der Verein auf die bewährte Qualität der Schmidt's Märkte, des Café Heinritz, der Bäckerei Hahn und erstmals auch des Catering Olaf Masur zurück greifen. An diese Firmen sowie den Stadtwerden Bad Säckingen und der Sparkassen-Kulturstiftung Bad Säckingen für die Spenden ein herzliches Dankeschön.

„Ich bin schon gespannt, welche Filme nächstes Jahr gezeigt werden“, „Schade, dass es schon vorbei ist. Wir hätten noch eine Stunde Filme sehen können“, solche Aussagen von Besuchern machen den Förderfreunden und den Betreibern des Gloria-Theaters Mut, über eine Fortsetzung der Reihe "Kulinarisches Kino mit Freunden" als Kurzfilm Matinée nachzudenken. Jedenfalls hat der Förderverein sein Ziel erreicht, mit einer solchen Veranstaltung auf sich aufmerksam zu machen. Vielleicht konnten auch wieder neue Mitglieder gewonnen werden.

Ein paar Bildeindrücke von der Veranstaltung können Sie sich [hier](#) anschauen.

> Jahreshauptversammlung <

Am **Dienstag, 4. April 2017 um 20 Uhr** findet im Gloria-Theater in Bad Säckingen die Jahreshauptversammlung 2017 statt, zu der wir Sie hiermit herzlich einladen.

Folgende Punkte stehen auf der Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Feststellung der Anwesenheit und Stimmberechtigung
3. Protokoll Jahreshauptversammlung 2016 (Genehmigung)
4. Bericht vom vergangenen Jahr 2016
5. Bericht über Aktivitäten des Fördervereins
6. Bericht Schatzmeister und Kassenprüfer
7. Bericht Schriftführer
8. Entlastung des Vorstandes
9. Neu-Wahlen (turnusgemäss lt. Satzung sind alle Vorstandspositionen neu zu wählen)
10. Aktivitäten 2017
11. Jochen F. Schmidt berichtet über Neuheiten vom Gloria
12. Wünsche und Anregungen

Eine schriftliche Einladung erfolgt in diesen Tagen, zusammen mit dem Versand der Spendenbescheinigungen für 2016.

Das Protokoll der JHV 2016 finden Sie übrigens [hier](#).

> Die nächsten Filme <

Gerne informieren wir Sie auch über das kommende Kinoprogramm.

Mi., 29.03.	La La Land
Mi., 05.04.	Tragikomische Romanze um einen Jazzpianisten und eine aufstrebende Schauspielerin.

Mi., 12.04.	Plötzlich Papa!
Mi., 15.03.	Komödie um einen alleinerziehenden Vater wider Willen.
Mi., 22.03.	

Demnächst	Lion - Der lange Weg nach Hause
	Preisgekröntes Identitäts-Drama nach einer wahren Geschichte: Als erwachsener Mann verlässt Adoptivsohn Pavel Australien, um seine indischen Wurzeln zu finden.

Mehr Infos zu den Filmen finden Sie auf den Gloria-Seiten unter <http://www.gloria-theater.de/gt/kino/kino.php>.

Herzliche Grüße

Die [Vorstandschäf](#) der Förderfreunde Gloria-Theater e. V.

(999)() (Förderfreunde)(ecki@ffgt.de)

Falls Sie Probleme mit der Darstellung dieses Newsletters haben, können sie ihn auch als PDF [hier](#) abrufen.